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文娱

《让子弹飞》媒体见面会爆“金句”

姜文赞葛优“一代名优”

“天使之星”于冉：

舞蹈和唱歌使我充实

本报记者 霍晓蕙

在山东省卫生厅、山

东省文联联合主办的泰邦

生物杯“两好一满意·天使

之星”才艺大赛中，济南医
院的于冉经过层层选拔，

以第三名的成绩入选“十

大天使才艺之星”。这位

多才多

艺的白

衣 天 使

表 示 ，当

初报名参加

这项活动，主

要是响应卫生

系统“两好一满意”活

动，通过自己的才艺展示，

提升卫生行业形象，展现
医护人员的精神风貌。

在预赛中，于冉以一
曲印度舞《西域风情》打

动了评委和观众，在决
赛中，她表演的蒙古

舞《天堂家园》，展示

了高超的舞蹈技

艺。于冉告诉记

者，她除了擅

长舞蹈，对

声乐也有
钻研，在

卫生系统组织的各类文艺
活动中多次获奖。她表示，

唱歌和跳舞这两大业余爱

好，充实和丰富了自己的

生活，使自己的生活变得

更加多姿多彩。

猜拳玩闹受伤

王柏杰

非“为情自杀”

本报讯 (记者 倪自

放) 有台湾媒体11日爆

出：凭借《十月围城》《神

奇侠侣》等作品脱颖而出
的新人王柏杰“为情割腕

自杀”。经记者证实，11月

10日，王柏杰的确伤腕，

但只是在与朋友的派对活

动中不慎割破，现已脱离

危险。

《神奇侠侣》宣传主管

郝小姐透露，事发当晚，王

柏杰在与朋友喝酒猜拳玩

闹中，不慎打破酒瓶割破手

腕，于10日凌晨4点左右被

朋友送至就近医院急救。又
因医疗规定，饮酒之后无法
进行伤口缝合手术，所以一

直等到当天中午才进行手

术。

郝小姐表示，王柏杰

“为情割腕的说法纯属无稽

之谈”。另外，原定的《神奇

侠侣》配音工作，也因此意

外而延后，待王柏杰伤愈后

再安排。

《截拳道》《李小龙》

月底对打

本报讯(记者 倪自放)

为纪念一代功夫巨星李

小龙诞辰70周年，两部李

小龙题材的影片将在本月

上映，一部是11月27日(李

小龙诞辰70周年纪念日)

上映的《截拳道》，一部是

1 1 月 2 5 日上映的《李小

龙》。

《截拳道》制片人兼
主演陈天星从小深受李

小龙电影影响，痴迷李小

龙，苦练截拳道20多年。

经过多年准备，陈天星终

于寻找到李小龙生前密

友、香港著名导演陈会毅
与他一起制作影片《截拳

道》，影片制作班底大多

是李小龙生前好友和合

作者，所邀请的主演都是

了解、练习截拳道的演

员。

电影《李小龙》则聚焦

李小龙的少年时代，除了主

演李治廷长相很像青少年

时代的李小龙，影片主演还

包括梁家辉、钟丽缇等知名

影人。

本报讯 (记者 倪自

放 ) 由姜文执导，周润

发、姜文、葛优、刘嘉玲、陈
坤、周韵等领衔主演的贺

岁大片《让子弹飞》，11日在

北京举行了别开生面的映

前媒体见面会。到场助阵的

中影集团董事长韩三平高

调喊出“一天一个亿”的目

标，贺岁档三片在身的葛优

虽然对谁是冠军闪烁其词，

但谈到《让子弹飞》的票房
期待也不含糊，称“五亿不

算少，五十亿也不算多”。

发布会一开始，片方
“自己给自己出难题”，让

记者先提出问题，然后别

开生面地用影片中的镜头

作答，带几分自嘲的幽默

回答让现场笑声不断。在

回答“姜文首次执导商业

大片表现好不好时”，姜文

饰演的角色张牧之便在银

幕上回应：“我还不知道是

怎么回事呢！”葛优饰演的

老汤接着说，“你牛逼呗。”

最后发哥饰演的黄四郎一

锤定音：“果然是个惊喜。”

回答周润发、姜文、葛优三

位大哥谁演得最好时，发
哥和葛优在银幕上争先说

自己好，而在画面上出现

的刘嘉玲则妩媚地回答：

“我倒觉得那个土匪头子
(姜文饰演的张牧之)不

错。”最敏感的《让子弹飞》

票房预期问题，葛优出演

的老汤回答：“撑，撑得越

久挣得越多！”错位但贴切

的回答让现场响起一片笑

声。

在被媒体要求评价葛

优在《让子弹飞》中的表现

时，姜文笑称之前请葛优

的时候也没有想到会出现

葛优在三部贺岁片中自己
打自己的局面，“我们请他

的时候，他还是崭新崭新

的，后来去《赵氏孤儿》那儿

磨损了一下，到了《非诚勿

扰2》磨损得就更多了，不

过现在他的状态是唇红齿

白，精神百倍，看来好演员

是经得起磨损的。”末了，姜

文称赞贺岁档赢家葛优是

“一代名优”，现场大笑。

本报讯(记者 赵晓峰)

已经拍摄多日的年度爱情

史诗巨制《我的娜塔莎》近日

转场沈阳。11日，剧组对媒体

开放，导演郭靖宇带领男女

主角朱亚文和伊莉莎拍戏的

场面也首度曝光。

郭靖宇执导的《铁梨花》

在北京卫视和天津卫视的收

视率取得了全国同时段卫视

前两名，这对一部电视剧来

说相当罕见。郭靖宇称，不管

《铁梨花》的收视率多高，毕

竟是上一部作品，他现在的

精力都投入到《我的娜塔莎》

拍摄中。虽然《我的娜塔莎》

跟《铁梨花》一样，剧名中都

有女主角的名字，不过，并非

一部完全的女人戏。用郭靖
宇的话说，《我的娜塔莎》是

一部跨国的爱情大戏，他认

为这部戏的最大看点就是坚
贞不渝的爱情，他希望通过

这部戏，让更多的年轻人相

信爱情。同时，他认为《我的

娜塔莎》的收视率会超过《铁

梨花》。

《我的娜塔莎》看点在爱情

近日，有消息

称蒋雯丽以“中央
戏剧学院表演系教

授”的身份参加某

活动。10日，中戏证

实该消息是错误

的，蒋雯丽只是在
中戏担任普通老

师，而非教授，她还

必须经过中戏一学
期的试用才能正式

上岗。 闻玉


